



こだま

1. 私たちは、心をこめてあいさつをします。
2. 私たちは、時間を守り自ら学習に励みます。
3. 私たちは、他人の気持ちを尊重し助け合います。
4. 私たちは、進んで働きます。
5. 私たちは、社会のルールを守り、自信をもって生き抜きます。



令和4年度が始まり、学校では4月8日に着任式、始業式、11日には入学式を無事執り行うことができました。ゴールデンウィーク明けには運動部の地区大会も行われる予定です。6月の体育祭、修学旅行に向けての準備も始まりました。一方で、コロナに関しては予断を許さない状況が続いており、市内の多くの学校で学級休業となっています（生徒が感染者となった場合、昨年度は学年休業が多くなりましたが、今年度は学級休業が基本となります）。今年度もコロナ禍での学校行事が続くことになるとは思いますが、生徒たちの活動を直接ご覧いただけるよう努力して行きたいと考えています。1年間どうぞよろしくお願いいたします。



「Challenge!!」

入学おめでとうございます！

4月11日、第74回入学式を無事執り行うことができました。今年度は173名が入学し、新入生の初々しい姿を見て今後が楽しみになりました。新入生代表挨拶も堂々として立派なものでした。

式辞では「生徒の誓い」とスローガン「Challenge」を紹介しました。先輩たちが作った5つの誓いを旭中生としてしっかり受け継いでほしい、また、一人一人が何かに「挑戦」し、それを互いに応援し合える学校を一緒に作っていかうと話しました。

その後行われた保護者会では、中学生として少しずつ子供たちに任せ、責任を持たせるようお願いしまし



た。今は18歳、つ

まり高校3年生で成年となることを考えると、中学卒業までに少しでも多くのことを任せられるようにしていかなければと思っています。



新入生代表挨拶



在校生代表挨拶

13名の先生方をお迎えし、令和4年度がスタート。

4月8日、体育館で着任式と始業式を行いました。

着任式では生徒代表から温かい歓迎の言葉がありました。始業式では、2、3年生の代表が新年度の抱負などを発表し、私からは、新年度が自分を変えるチャンスだという話をしました。環境が変わるこの時期にしか変えられないこともあります。ぜひ、このチャンスに自分を変える何かにChallengeしてほしいと思います。



< 転出教員 >

氏名	転出学校名等
岡本 祐子	退職 陽西中
飯塚 宏一	退職
野中 洋子	雀宮中
小林 宏江	河内中
大牧 良和	陽東中 主幹教諭
渡辺 有利子	鹿沼市立西中
久野木 勇太	陽東中
八島 幹雄	陽東中
佐藤 瑞希	清原中
中村 恭之介	茂木町立茂木中
鴨澤 航平	雀宮中
小林 良久	退職
田代 英夫	退職

< 転入教員 >

氏名	前任校等
戸崎 一則	城山中 教務主任
横嶋 典子	横川中
手塚 路子	宮の原中
山中 雄司	陽北中
山崎 麻美	陽東中
瀧川 雅史	雀宮中
成島 隆仁	田原中
石田 太朗	県立国分寺特別支援学校
長谷 湊子	陽東中学校
吉沢 優紀	県立鹿沼商工高等学校
荒川 航平	陽東中学校
中川 明佳子	豊郷中学校
北橋 秀雄	新規

ボランティア活動が始まりました！



4月23日、生徒たちが「釜川コケ落とし大作戦」と緑の少年団の「緑の募金」活動に参加し、楽しそうに取り組んでいました。どちらも貴重な経験になったと思います。



○ 地域の皆様、今年度も学校だよりの回覧をよろしくお願いいたします。これまでどおり、月末ころに願する予定です。

